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Herr Krämer fragt nach einem Zwischenstand zum Depot. 
 
Frau Dr. Seemann teilt mit, dass der Kommunale Immobilien Service weiterhin nach einer Lö-
sung suche und der Zeitplan nach jetzigem Stand gehalten werde könne. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Monique Tinney 
Ausschussvorsitzende 

Hendrik Hartung 
Schriftführer 
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